

# *Le ministre vénézuélien de la défense rejette des offenses contre la Force Armée du Venezuela*

---



Caracas, 17 juin, (RHC).- Le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, a condamné les offenses proférées par le président de l'Assemblée Nationale, Henry Ramos pour se référer à la Force Armée Bolivarienne.

Il a qualifié d'irrespectueuses et de déplorables les expressions utilisées par ce député pour se référer à l'armée. Il a fait savoir qu'il portera plainte devant la justice. Il a expliqué que ces propos sont le reflet d'un sentiment de haine envers les membres de ce corps armé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/97176-le-ministre-venezuelien-de-la-defense-rejette-des-offenses-contre-la-force-armee-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**